



Tempat ngopi terbaik di Jakarta Selatan : Profile Coffee

Description

default watermark





















Pencinta kopi pasti sudah tidak asing lagi dengan keberadaan coffee shop di Jakarta Selatan. Daerah ini merupakan surganya para pecinta kopi dengan beragam pilihan tempat ngopi yang menarik. Bagi yang ingin mencari referensi coffee shop di Jakarta Selatan, berikut beberapa rekomendasi tempat ngopi yang patut untuk dicoba.

Pertama, ada Filosofi Kopi. Lokasi coffee shop ini terletak di daerah Cikajang, Jakarta Selatan. Tempatnya yang rustic dan nuansa vintage membuat pengunjung merasa nyaman. Rasakan juga berbagai pilihan kopi dari biji kopi pilihan yang diolah dengan sempurna.

Kedua, Kopi Janji Jiwa. Tempat yang tepat bagi para pecinta kopi yang menginginkan suasana yang tenang dan nyaman. Kopi Janji Jiwa menawarkan sensasi minum kopi yang berbeda dengan suasana alam yang asri.

Ketiga, 1/15 Coffee. Merupakan salah satu coffee shop yang memiliki desain interior yang unik dengan konsep ruang terbuka. Coffee shop ini juga dikenal dengan berbagai pilihan kopi berkualitas serta variasi kopi yang menarik.

Keempat, Lucky Cat Coffee & Kitchen. Cocok bagi Anda yang menginginkan suasana yang cozy dan nyaman. Selain menikmati kopi berkualitas, disini juga tersedia berbagai menu makanan yang lezat untuk menemani ngopi Anda.

Kelima, Tanamera Coffee. Merupakan coffee shop yang sudah tidak asing lagi di dunia kopi. Tanamera Coffee menawarkan berbagai pilihan biji kopi dari berbagai daerah di Indonesia yang diolah

dengan tingkat keahlian tinggi.

Terakhir, 127 Café. Coffee shop yang terletak di kawasan Cipete ini menawarkan berbagai jenis kopi dengan cita rasa yang khas. Selain kopi, tempat ini juga menyediakan berbagai menu makanan yang lezat untuk menemani aktivitas ngopi Anda.

Demikianlah beberapa rekomendasi coffee shop di Jakarta Selatan yang patut untuk dicoba. Selamat menikmati pengalaman ngopi Anda di tengah keberagaman pilihan tempat ngopi yang menarik di Jakarta Selatan.

What are your recommendations for coffee shops in South Jakarta? : Profile Coffee

Jl. Bacang No.1, RT.5/RW.1, Kramat Pela, Kec. Kby. Baru, Kota Jakarta Selatan, Daerah Khusus Ibukota Jakarta 12130, Indonesia

"He has a star review." Rating: 4.7

It has already been reviewed by. : 78
Orang

Check review lengkap nya di halaman berikut [Check on Google Maps](#)

default watermark